



Traditions pour Demain

présente un film sur les peuples autochtones du Nicaragua, suivi d'une conférence de

Dr. Myrna Cunningham

Une autonomie pour les peuples autochtones est-elle possible ? La côte atlantique du Nicaragua

Leader miskito du Nicaragua et médecin, Myrna Cunningham s'est battue au parlement, à l'époque sandiniste, pour la création de la première région autonome autochtone des Amériques. Elle a ensuite créé URACCAN, la première université amérindienne.

Présente sur la scène internationale depuis de nombreuses années, Myrna Cunningham a défendu, lors de conférences et sommets internationaux, aux côtés de Rigoberta Menchu, Prix Nobel de la Paix, la cause des autochtones, et celle des femmes en particulier.

mercredi 21 septembre 2005 à 18 heures 30

au Musée international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge - Genève

Conférence en espagnol avec interprétation simultanée, suivie d'une verrée - Entrée libre
Organisée avec le soutien du Musée de la Croix-Rouge et de la Commission suisse pour l'UNESCO
17, avenue de la Paix - Genève - Bus 8, F, V ou Z - Réservation : tél. 021 825 23 31, trad@fgc.ch